

Alacoque. Ce qui augmente encore notre joie, ce sont certaines conjonctures providentielles : conjonctures qui résultent surtout de ce que, comme vous le savez, il nous a plu de consacrer le genre humain tout entier, avec toutes ses inquiétudes, au Cœur très clément de Jésus, au commencement de ce siècle. Aussi, quoi de plus opportun, quoi de plus conforme à nos désirs, que de préparer les honneurs de la béatification pour celui qui a été le patron, le propagateur insigne de cette très excellente et très salutaire dévotion envers Jésus-Christ.»

---

## LE CONGRES EUCHARISTIQUE D'ANGERS

---

### Un bref du Pape

---

 S. Léon XIII avait adressé le bref suivant à Mgr Doutreloux, président du comité permanent des congrès eucharistiques internationaux, à l'occasion du congrès eucharistique tenue à Angers :

*A Notre Vénérable Frère Victor,  
évêque de Liège, à Liège,*

LÉON XIII, PAPE

Vénérable Frère, salut et bénédiction apostolique  
Nous avons reçu avec un vrai plaisir la lettre par laquelle vous Nous avez annoncé la réunion, au début